



Mit Heuschnupfen-Apps sicher durch die Pollenflug-Zeit

Mit Heuschnupfen-Apps sicher durch die Pollenflug-Zeit
Der Frühling steht vor der Tür. Die ersten Sonnenstrahlen erfreuen die Gemüter und die Natur erwacht zu neuem Leben. Wenn die Bäume und Blumen wieder blühen, heißt das aber im wahrsten Sinne des Wortes auch: Es liegt was in der Luft! Pollen machen Allergikern und Heuschnupfen-Geplagten schwer zu schaffen. Neben allerlei Nasen- und Augentropfen oder Allergietabletten, kann auch das Smartphone ein Helfer im Kampf gegen den Heuschnupfen sein. Heuschnupfen-Apps können Allergikern weiterhelfen.
Pollenwarnung per App
Welche Pollen fliegen heute besonders stark? Und auf was genau bin ich eigentlich allergisch? - Diese Fragen können kostenlose Heuschnupfen-Apps wie "Pollenwarnung" für iOS und Android und "Mobile Pollenflug-Vorhersage" beantworten. Per Push-Benachrichtigung informieren diese Apps die Nutzer vorab über drohenden Pollenflug. Dabei stellen die Heuschnupfen-Apps genau die Informationen zur Verfügung, die dem Standort des Nutzers entsprechen. Dazu muss der Smartphone-User seinen Standort manuell eingeben oder kann sich per GPS orten lassen. Um alle Allergiker immer auf dem neuesten Stand zu halten, werden die Heuschnupfen-Apps täglich durch neue Pollen-Messungen aktualisiert.
Heuschnupfen-Apps mit BASE Datentarifen sorglos nutzen
Wer den Frühling nicht nur mit Heuschnupfen, sondern auch mit einem neuen Smartphone einläuten will, findet bestimmt ein passendes Gerät im nächsten BASE Shop oder online auf base.de. Außerdem gibt es für das Surfvergnügen die neuen BASE Tarife, die ideal auf die neue Generation von Mobilfunknutzern und Datensurfern zugeschnitten sind.
E-Plus Mobilfunk GmbH
Co. KG
E-Plus-Platz
40468 Düsseldorf
Deutschland
Telefon: +49 (211) 448-0
Telefax: +49 (211) 448-2222
Mail: info@eplus.de
URL: <http://www.eplus-unternehmen.de/>

Pressekontakt

E-Plus

40468 Düsseldorf

eplus-unternehmen.de/
info@eplus.de

Firmenkontakt

E-Plus

40468 Düsseldorf

eplus-unternehmen.de/
info@eplus.de

Kommunikation ist ein Grundbedürfnis der Menschen. Wir wollen zu jeder Zeit und an jedem Ort unsere Emotionen mit der Familie und Freunden teilen können, wir müssen immer und überall in der Lage sein, von unterwegs Geschäftliches abzuwickeln. Der Boom des Mobilfunks spiegelt diesen Trend eindrucksvoll wider. E-Plus hat sich auf die Fahnen geschrieben, mobile Kommunikation für seine Kunden einfach und unterhaltsam zu gestalten. Unser Slogan "Ein Plus verbindet" steht dabei für unsere Rolle, Menschen durch mobile Kommunikation miteinander zu vernetzen und ihr Leben damit zu bereichern, sprich wertvoller zu machen. Damit verbunden sind klare Markenwerte, an denen wir uns messen lassen: Wir bieten unseren Kunden Produkte an, die einfach zu verstehen sind. Wir versuchen, immer ein wenig mehr für's Geld zu bieten und liefern, was wir versprechen. Wir wollen menschlicher, sprich näher am Kunden sein und erfahren, was unsere Kunden wünschen. Und wir suchen die Herausforderung, indem wir den Markt und unsere Kunden mit innovativen Produkten überraschen. All das macht E-Plus als Marke einzigartig und erfrischend anders.